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新界青年聯會執委就職
吳克儉陳林劉林蕭偉強梁志祥陳振彬黃碧嬌主禮 陳恒鑌任主席

香港文匯報訊（記者 子京）新界青年

聯會第七屆執行委員會就職典禮暨周年聚

餐日前假Club One萬濤舉行。教育局局長

吳克儉、中聯辦青年工作部部長陳林、中

聯辦新界工作部部長劉林、勞工及福利局

副局長蕭偉強、立法會議員梁志祥、青年

事務委員會主席陳振彬、新界青年聯會會

長黃碧嬌蒞臨主禮。

就職儀式蕭偉強監誓
典禮上，執行委員會成員獲頒選任證書。該會主
席陳恒鑌帶領全體執行委員，在勞工及福利局副局
長蕭偉強監誓之下宣誓就任，並承諾凝聚執委力
量，致力青少年服務，造福社群。
出席嘉賓還有港區全國人大代表陳勇，立法會議員
陳克勤、何俊賢等。當日更安排了一連串精彩的青年
才藝表演，包括鋼琴演奏、歌唱表演、跳舞等，充分
展現青年人的活力，也為本次盛典畫上完美句號。
新界青年聯會成立於1997年，本着「提高青年愛
國愛港的意識，鼓勵他們參與社區事務」的宗旨，
為青年提供多元化的社會服務，發揮他們的潛能，
加深本地青年對祖國的認同感和歸屬感，引導青年
參與社會事務，為社會發展和穩定作出積極貢獻。

8,000會員分布新界區
該會轄下19所屬會分布於新界不同地區，會員近
8,000人，致力推動青年服務，積極舉辦各類型青年
活動，曾多次成功舉辦內地及香港學生交流團、時
事及政務交流研討會、關注青年問題的研究調查、
青年領袖訓練班及公民教育計劃等。

新總邀楊潤雄講青少年教育

香港文匯報訊（記者 黃晨）新界總商會日前假九龍
喜來登酒店舉行第十屆董事第十次會議，邀得教育局副
局長楊潤雄為大家暢談香港教育。剛剛平息的「佔中」
行動，惹來不少人議論香港的教育問題，楊潤雄就這一
炙手可熱的話題與大家展開討論，並就未來香港教育發
展和學生全方位培育提出見解。立法會議員田北辰，新
界總商會會長張德熙、主席王振聲及該會近70位董事
出席會議。

「佔中」不完全因教育
楊潤雄在會上指出，「佔中」不完全因為香港教育出

了問題，它的發生和整個社會大環境有關，但「佔中」
發生後，教育界人士確實需要反思，要教導學生如何從
多角度思考、如何與社會和諧共處，「教育是長遠工
作，改善的過程需要時間，希望大家多關心這一議題，
多點發聲，凝聚共識。」
他指，香港的小朋友壓力很大，每個家長都希望自己
的孩子出人頭地。讀大學不是唯一出路，各行業都需要
人才，教育的目的是讓學生自由發揮自己的長處，認為
大學教育是必須的固有觀念需要改變。「現在科技發
達，資訊隨手可得，此情形下，小朋友要『識得分，要

識得求證』，教育要幫他們培養價值觀。」
有關香港學生前往內地交流，楊潤雄認為，香港學生不
可能將自己的眼光縮窄在香港這麼小的地方。香港是中國
一個部分，香港的發展要和國家息息相關，「香港學生沒
理由不了解祖國、不掌握祖國最新發展，回內地交流是必
須的，這不是政治問題，是他們應該要知道的！」

中史科擬增加現代史
被問及外界一直很關心的中史科未來會有怎樣的變

化，他則透露，「這一學科會多些現代史，多些和香港
有關的東西，同時會提高科目的趣味性。」
田北辰指，全世界的教育趨勢是將一個人有興趣的方

面加以發揮，正如先進國家及地區均注重培養創意人
才，「教育要有教無類，教育要多元化，讓每個人發揮
自己的長處。」
有關通識科，他認為，這一科目包含很多時事和政治

內容，變成選修可能更好。「對於老師來說，這一科很
難教，而所謂標準答案，會令學生的思想愈來愈不客
觀。」
出席會議的還包括新界總商會副會長周華焯、王基

源、陳耀宗、齊光華，副主席梁金塘、湯修齊等。

■新界總商會第十屆董事第十次會議邀得教育局副局長楊潤雄（前排右六）為大家談教育。 黃晨攝

深
水
埗
敬
老
送
暖
2015
啟
動

■■主禮嘉賓與新界青年聯會第七屆執行委員會成員合照主禮嘉賓與新界青年聯會第七屆執行委員會成員合照。。

1月27日，中聯
辦九龍工作部副部
長盧寧（左四）、
宣教處處長方向東
（右三）、人事處
副處長李文彬（左
二）、宣教處副處
長郭宇聰（左一）
一行到訪香港文匯
報，獲本報總經理
歐 陽 曉 晴 （ 右
四）、副總經理張
錦川（左三）等熱
情接待。

金巍 攝

中聯辦九龍工作部副部長盧寧訪本報

香港文匯報訊（記者 子京）由願景
基金會、深水埗居民聯會、深青社主辦
的「深水埗區敬老送暖大行動2015」日
前假深水埗元州邨舉行啟動禮。立法會
主席曾鈺成，勞工及福利局副局長蕭偉
強，中聯辦九龍工作部副部長劉國強，
深水埗民政事務處高級聯絡主任陳子儀
擔任主禮嘉賓。活動籌委會主席甄韋喬
表示，希望通過一連9天的送暖活動，

令深水埗區內長者感受社會的愛與關懷。

曾鈺成甄韋喬主持敲鑼
活動籌委會主席甄韋喬表示，深水埗區敬老送暖大
行動由2003年開始，兩年一屆，至今已是第七屆，

每屆均招募義工約2,000人次，上門探訪深水埗區內
近一萬名獨居、合居及有需要的長者。
在是次大行動啟動禮上，超過200位義工整齊列
隊，曾鈺成、甄韋喬敲響銅鑼，送暖行動正式開始。
義工會於1月24日至2月1日期間，進行長者探訪服
務，為長者送暖及致送愛心禮物包，並進行生活問卷
調查，詢問長者是否需要協助申請社會資源，或生活
上的困難，希望找出較缺乏社區照料的長者，並向區
內社福機構作出轉介跟進工作。
持續13年的送暖大行動，一直延續宣揚敬老揚孝
的精神，今屆一連9天的大行動將讓深水埗區內長者
感受社會的愛與關懷。香港中港獅子會、香港五邑青
年總會、深水埗民政事務處、房屋署深水埗區各辦事
處及社署深水埗區福利辦事處共同合辦今屆活動。

■主禮嘉賓
及義工在送
暖大行動啟
動 禮 上 合
照。

■各主禮嘉
賓把愛心詞
貼在儀式板
上，寓意將
「關懷、敬
老的精神」
展現出去，
發揚光大。


